

6/17 今日の全学討論集合に結集せよ 民青の正常化路線を粉碎し、スト权確立で6月斗争を斗え

(11C)
(220)

本日の今半学期ハム開討の議論集会に、総集会し、申教審
答申一大学臨時指置法案粉碎、市文の徹底
した民主的改革単年勝利の意志統一を△
全市工の教職員、学友諸君々、市文の民主的改革斗争は、4月以降、極めて事態が局
面を迎つつも、膠着状態を脱しえず、なかなかその突破口を求めて暗中摸索を
続けている。たゞ現局面にあって、我々全学改革斗争委員会はこれまでの斗争を総
括し、新たなる斗争の方向を確定すべく、『全学公開討論集会』を開催する。

情勢は明らかに、全大学人の圧倒的なヨリへの決起を要請している。7月間の国会
公開延長を強行し、政府国民党は、『臨時指置法案』成立への策動を強化している。大
学の帝國主義的再編成を論じる政府、独立の意図は毫もや明白である。管理運営機構の政
府掌握によってさうと完全な支配下に置くこと、彼らの利益に合致する大學に再編成
すること、まさにそれ以外ではないのだ。この攻撃を粉碎するもの、それは唯、全国
民的な反撃のみである。更にその内裏を、大学の徹底しに民主的改革によつて
形成せよ。我々に必要ることは、臨時指置法案粉碎、民主的改革斗争勝利の意志統一
であり、徹底した改革派として斗争体制を打ち固めることである。

破壊した、遺物ハム大学解体路線、授業再開ハム
夏日和見主義を乗り越え、斗争勝利へ前進
せよ♪

既に封鎖によつて体現される大學解体論の破綻は全學反の前に明らかになつてゐる。
一体、全支斗派によつて、『帝國主義大學』と呼ばれるその大學を政府独立を否定し、
再編成し直そうとしている事實を彼らは、どう説明するのか。理論的な破綻は必然的
に政治的な、それへの軋轢を呼び、その破綻は今や歴然としている。

一二と対照される全くの白夏日和見主義、民青派の授業再開路線も同時に糾撻され
ねばならない。封鎖や授業のなほんと口実として政府が攻撃をな
けてくるなら、何よりもまず、『封鎖糾撻、授業再開』をと、いう主張
は明らかに、政府の攻撃に対する譲歩であり白夏日和見主義以外の何
のでもない。5月の経済学部学生集会500名、5月23日院協900
名の圧倒的決起を如何に評価するのか。正しくスローガンと総集会
が明らかであれば、象的昇揚は明白である。学友諸君々、何よりも
まず、自らの指導方針を自己批判せよ♪

学友諸君々、徹底した改革派の登場こそ最も要請されてゐること
である。左右の日和見主義をのりこ改革派として断固として

前進せよ♪

本日の討論集合を基礎に、スト权
確立6月下旬全学学生十人会と、々
ちどろき♪

我々のとるべき道は、すでに明らかになつて。本日の討論集会に
総集会し、臨時指置法案粉碎、民主的改革斗争勝利の確固な意志統一
を立ちとり、圧倒的学友の決起によつて6月下旬スト权確立全学学
生大会を実現し、解体と收拾す改革斗争に一切無縁である。
確固として力ある編成を以て、更に日教組、総評、労竹者と連帯し
るオ三派、6月4日全国统一行動を、戦略的に斗士抜こう♪
ヘフローナンは、ウラフハレ

全学改革斗争委員会